



L'ÉVÉNEMENT EUROPÉEN POUR ACCÉLÉRER LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Communiqué de presse

## THE ARCH, L'ÉVÉNEMENT EUROPÉEN POUR LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE, FAIT ESCALE À COPENHAGUE LES 30 ET 31 MARS, À LA RENCONTRE DE L'AGENCE EUROPÉENNE DE L'ENVIRONNEMENT.

Copenhague, mars 2023\_ The Arch est **une initiative européenne inédite**, née de l'engagement d'un groupe d'entrepreneurs, de citoyens, de gens de la mer et de l'événement, mobilisés **au service d'une ambition : accélérer la transition écologique en France et en Europe, grâce au déploiement de 100 initiatives européennes.**

The Arch c'est surtout une équipe convaincue que **les histoires ne suffisent pas pour opérer les transitions.** C'est par l'expérience, l'engagement, le test, le ressenti, le réel que la bascule s'opère.

Les jeudi 30 et vendredi 31 mars, le Maxi-Trimaran IDEC SPORT, piloté par le navigateur Francis Joyon accompagné de son équipage fait escale à Copenhague, première ville de ce Tour de l'Europe qu'il va parcourir jusqu'au 31 mai.



## DEUX JOURS PLACÉS SOUS LE SIGNE DE L'ÉCOLOGIE

En fin de semaine, le Maxi-Trimaran IDEC SPORT entrera au Københavns Havn, le plus grand port maritime du Danemark. Les partenaires danois ayant participé à l'élaboration du projet The Arch dont l'Agence Européenne pour l'Environnement ainsi que le grand public sont conviés à suivre en direct l'arrivée du navigateur Francis Joyon et de son équipage.

La journée du vendredi 31 mars débutera par une visio-conférence organisée en partenariat avec l'association « Le Français, Témoin des Pôles » pour les étudiants de Patrizio Mariani, professeur en charge de la section « Océans et Arctique » à l'Université Technique du Danemark et pour l'Institut National des Ressources Aquatiques. Celle-ci sera suivie d'une visite du bateau. Si vous souhaitez y participer, merci de vous inscrire sur ce lien : <https://www.the-arch.eu/espace-pedagogique/>.

Puis, de 11h à 13h, le Maxi-Trimaran sera accessible au grand public. Parallèlement et parce qu'ils sont les premiers concernés par la nécessité de changer la donne écologique : les enfants qui le souhaitent pourront déposer un dessin dans une boîte dédiée à leur vision du « Monde en 2050 ».

L'après-midi, de 14h30 à 16h30, une conférence au sujet de « L'Europe face aux enjeux de la transition écologique et environnementale » est organisée et accueillie par l'Agence Européenne pour l'Environnement. Cette conférence est animée par Frédéric Vallier, Ambassadeur Europe et villes étapes de The Arch avec la présence de :

- Catherine Chabaud, députée européenne
- Francis Vallat, vice-président de l'association The Arch
- Patrizio Mariani, professeur en charge de la section « Océans et Arctique » à l'Université Technique du Danemark et pour l'Institut National des Ressources Aquatiques
- Katja Rosenbohm, directrice de la communication de l'Agence Européenne pour l'Environnement
- Marc-Alexandre Panteri, premier secrétaire de l'ambassade de France
- Matthew J. Spaniol, porteur de la solution danoise Seavis

Damien Grimont, Président de Profil Grand Large présentera 10 des 100 initiatives ayant été élues suite à l'appel à projets lancé en 2022. Celles-ci sont représentatives des différentes thématiques : Alimentation & Santé, Habitat & Ville, Énergie, Industrie & Numérique et Mobilités :

- Seavis effectue de la vidéo-surveillance des fonds marins
- Néolithe transforme les déchets en granulats de construction
- Sabi Agri conçoit, fabrique et commercialise des tracteurs et robots électriques
- Visionary Hospitality développe des solutions innovantes pour le secteur de l'hôtellerie
- Unik Innovation a créé M Bike, un vélo démontable pour favoriser les mobilités douces
- Revolte lutte contre l'obsolescence programmée des voitures électriques
- WattAnyWhere convertit l'éthanol en électricité pour la recharge rapide de véhicules électriques
- Syroco accompagne la transition énergétique du transport maritime
- Earthwake Entreprise transforme les plastiques en énergie
- Sinergy Flow développe une batterie pour le stockage d'énergie

Le bateau prendra de nouveau la route en direction de Concarneau le lendemain, samedi 1 avril.

## **LES PROCHAINS GRANDS RENDEZ-VOUS DE THE ARCH**

- Le 6 avril, The Arch et le réseau B2E rassemblent la Bretagne autour de la transition écologique à **Concarneau** (29). Francis Joyon fait escale chez François Gabart, dans les locaux de Mer Concept, pour embarquer les 3 solutions bretonnes de l'aventure The Arch.
- Du 1<sup>er</sup> au 3 juin, les solutions européennes seront présentées à **Saint-Nazaire** (44) devant *Canopée*, le premier cargo moderne à voile, fleuron de l'innovation maritime écologique.
- Du 3 au 6 juin, The Arch embarque 1 500 décideurs (entreprises, associations, politiques, institutions...) à bord d'un paquebot dernière génération propulsé au GNL qui rejoindra Saint-Nazaire à Amsterdam pour comprendre, apprendre et s'engager dans un défi de transformation écologique, dans le cadre d'un séminaire proposé par des experts (économistes, philosophes, scientifiques...).
- Le 7 juin, The Arch restituera les initiatives européennes au parlement à **Bruxelles**.

### **Contact média**

Delphine Barbeau – 06 29 21 63 77

[d.barbeau@thenewone.fr](mailto:d.barbeau@thenewone.fr)